

# Bordes : exposition de fin d'année pour les élèves « dessins et peinture » du Foyer rural



Les élèves de Françoise Pothier ont présenté leur travail de l'année.  
Griggio Alain

Les élèves de Françoise Pothier ont présenté leur travail réalisé cette année autour de carnets, à thème libre pour chaque classe d'âge et atelier.

Les élèves de Françoise Pothier ont présenté leur travail réalisé cette année autour de carnets, à thème libre pour chaque classe d'âge et atelier. Le carnet est le moyen de progresser régulièrement, de se prouver des choses et de conserver une trace de toutes ses expériences.

Au cours de cette année, ils ont expérimenté des techniques graphiques très diversifiées : aquarelle et pastel à l'huile, peinture à bulles, papier cartouche, collages papier et acryliques, impressions végétales monotypes, couleurs tirées, double couleur acrylique, pointillisme, travail à la pièce, travail au pastel sec, à l'encre de Chine et au brou de noix, peinture et cartonage. Ces découvertes leur ont permis d'approcher plein de façon de peindre et de dessiner différentes et de moderniser l'approche classique traditionnelle.

Françoise annonce déjà le programme pour la saison prochaine : « le thème de l'an prochain utilisera ces connaissances pour travailler plus grand et de façon plus poussée. »